令和5年 冬休み直前号 校だより **米**人

大田区立糀谷小学校

ホームページ https://www.ota-school.ed.jp/koujiya-es/





^{タッロやサ} 冬休みの過ごし方について

世にかっしどうぶ生活指導部

冬季休業日は、本年を振り返り年の始まりに意気込みを新たにする大事な時期です。心のターニングポイントともいえます。 SNSの利用や夜更かし、お金の使い方等で生活の乱れが大きくならないよう、基本的な生活習慣を意識して家庭で生活をするようご指導願います。

^{がくねん} まど **学年の窓**

3 年生

3年生は4月から総合的な学習「だいずだいすきだいさくせん!」という単元に取り組んでいます。この単元は、普段何気なく食べている大豆について深く考える学習です。大豆を調べることから始まり、首分で大豆を育てる経験もしました。猛暑もあり、夢くの児童の大豆が枯れてしまいましたが、「大豆を育てるのは難しいな。」「こんなに育てるの大変なのに、農家さんはすごいな。」など失敗から夢くのことを学ぶことができました。

2学前には、大豆が何に変化するのかを調べました。調べ学習に取り組む節で、「猫邊げも大豆からできているのか。」など普段の食事の節に大豆が存在することに気付くとともに、大豆に対して難味・関心を 高めました。また、その知識を使って、国語の「すがたをかえる大豆」という教材にも意欲的に取り組む ことができました。調べたことをまとめた作品を、2月に教室前に掲売予定です。ぜひご覧ください。

こうじゃしょう じんけんがくしゅう 糀谷小の人権学習

しんけんぶ 人権部

こうじゃしょうがっこう じんけんきょういくけんきゅうきょうりょくこう 糀谷小学校は、人権教育研究協力校です。

1 年生は「字ども」の人権をテーマに、道徳や人権作品を作る中で、 互いを大切にする気持ちを育ててきました。

2 存生は、「子ども」と「高齢者」をテーマとして、地域の高齢者の *たとの交流・給食を実施し、楽しく交流できました。

3 年生は、「多文化共生」をテーマとして、「統合学校養間部で学ぶネパール出身で大田区在性の芳から、遊びや文字などについて教わり、違いがあることに関心をもって学習しました。

4年生は、「障害者理解」をテーマとして、夢くの障害当事者の芳のお話を聞いたり、体験学習を行ったりしました。12月には、その成果を校内の人権集会で発表しました。各首の学びやメッセージが込められた良い発表でした。

5年生は、「食気によって働くくなっ」として、食気加工の専門家の *方から、食品に携わる仕事の意義を学ぶと同時に、部落差別に置い している事実を聞き、差別をなくしたいという思いをもちました。

6年生は、年明けに東京大空襲の体験者の方と交流し、生命と 人権について考えをもつ学習を行う予定です。

がっ ぎょうじ 1月の行事について

1/9 (火) 始業式

1/10 (水) 給食始

1/12(金)~1/19 (金) 書初展

1/26 (金) 展覧会

1/27 (土) 展覧会

